



Promover y estimular el deporte, asunto de interés social: María José Alcalá

Con la premisa de que el deporte no es un tema político, sino de interés social, la Comisión del Deporte, que preside la diputada María José Alcalá Izguerra (PVEM) inauguró el Foro Internacional de Políticas Públicas y Legislación Deportiva, en el marco de la semana de la actividad física.

“El objetivo de este encuentro entre legisladores y especialistas en derechos de los niños y jóvenes, es sensibilizarnos y encontrar elementos para fortalecer las políticas públicas del Poder Ejecutivo, y mejorar el marco jurídico en materia de cultura física y deporte”, puntualizó la legisladora en un comunicado.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/promover-y-estimular-el-deporte-asunto-de-interes-social-maria-jose-alcala/>